
Protokoll der Bezirkssitzung Südbaden 25.06.2018 

 

Top 1  Begrüssung 

Die Bezirkssitzung vom 25. Juni 2018 wird um 19.00 Uhr vom Bezirkspräsidenten eröffnet. 

Von 6 aktiven Vereinen, sind gesamt 11 Teilnehmern an der Sitzung anwesend: 

Squash-Devils Südbaden (1 Tn) 

SC Markgräfler Land  (1 Tn) 

SC Freiburg   (2 Tn) 

Freiburg Stadt   (4 Tn) 

Squash Team Freiburg  (1 Tn) 

Offenburger Squash Club (2 Tn) 

 

Top 2  Bericht Präsidium 

Der Ballvertrag mit Victor wurde um weitere 2 Jahre verlängert (Mehrheitsbeschuss der LVs). 

Die MV-Vollversammlung wurde auf Oktober / November verschoben. Erneut hier die Bitte um mehr 

Teilnehmer der der Vereine, da hier die maßgeblichen Beschlüsse gefasst werden. 

Die Ausbildungen Online (Grundkurse und neu auch C-Lizenzen) werden ausgebaut und 

Deutschlandweit übernommen. Das gültige Regelwerk kann weiterhin bei Bedarf beim SRLV zum 

Selbstkostenpreis erworben werden. 

Die aktive Vereinsarbeit nimmt teilweise merkbar ab, was auch im Rahmen der aktiven Ligen und 

Spieler zu bemerken ist. 

Der Badische Sportbund strebt eine länderübergreifende Zusammenarbeit an und hat eine Sitzung im 

Juli angesetzt, um Möglichkeiten zu eruieren. 

 

Top 3  Rückblick Saison 17/18 

Die Saison 2017/18 war mit vielen ausgeglichenen Spielen eine sehr abwechslungsreiche. 

Als Meister wurde das Team vom Markgräfler Land 1 am Abschlussspieltag geehrt. 

Das Team hat, wenn auch nicht einstimmig, den Relegationsspieltag abgesagt. Es waren zu viele 

Spieler verhindert oder nicht spielberechtigt. Damit war kein konkurrenzfähiges Team für eine 

Relegation verfügbar. 

 

Top 4  Kassen und Revisorenbericht 

Der Kassenbericht 2017 mit dessen Ein- und Ausgaben wurde vorgestellt und im Vorfeld von den 

Revisoren geprüft. Es gab keine Beanstandungen. 

Das gemachte Budget für 2017 wurde bis auf kleinere Abweichungen eingehalten 

Für das Jahr 2018 wurde ein geringfügig angepasstes Budget vorgestellt und einstimmig 

angenommen. 

 

Top 5  Entlastung Bezirkspräsidium 

Es wurde von Helge Giese der Antrag auf Entlastung des Bezirkspräsidiums gestellt, welcher 

Einstimmig bei jeweils 1 Enthaltung angenommen wurde. 

 

Top 6  Neuwahlen Jugendwart 



Es hat sich niemand zur Wahl als Jugendwart gemeldet. Damit bleibt die Position bis zur nächsten 

Bezirkssitzung unbesetzt. 

Es wird aber darum gebeten, dass alle Teams aktiv versuchen, jemand für die Position zu finden. 

 

Top 7  Ligazusammensetzung 18/19 

Es werden wieder 8 Mannschaften gemeldet, wobei Markgräfler Land 2 nicht mehr melden wird, dafür 

aber der SC Freiburg 1 wieder in der Bezirksliga spielen wird. 

Meldeschluss der Mannschaften ist am 01.07.2017. 

Meldeschluss der Spieler-Ranglisten des Vereins am 15.07.2017. 

 

Top 8  Ligaplan 

Der Ligaentwurf wurde vorgestellt und wird in den nächsten Tagen zur Prüfung an alle Clubs 

versendet. 

 

Top 9  Kurse / Turniere 

Da in Südbaden keine RL-Turniere stattfinden, können auch an Ligaspieltagen C-Lizenzen gemacht 

und verlängert werden. Dies setzt die Anwesenheit eines Mitglieds des Schiedsrichterausschusses 

voraus. 

Das wegen Terminkollision abgesagte Wertungsturnier wird mit einem neuen, noch zu benennenden, 

Termin angesetzt. 

Weiterhin soll versucht werden ein Jugendturnier zu organisieren, das auch für schweizer und 

französische Jugendlichen zugänglich sein soll. 

 

Top 10 Jugendarbeit Südbaden 

Der bisherige Jugendwart Patrick Rothhart ist aus gesundheitlichen Gründen unerwartet 

zurückgetreten. Leider konnte kein Nachfolger gefunden werden. 

Alle Vereine scheinen kein grosses Engagement im Bereich Jugend mehr erbringen zu wollen. 

 

Top 11 Verschiedenes 

Es lagen keine Anträge zur Abstimmung vor. 

Offenburg wechselt trainingstechnisch nach Strassbourg, da Sportpark Schutterwald per 01.09.2018 

den Betrieb von Squash und Badminton einstellt. Spieltage von Offenburg werden in Freiburg 

angehalten. 

Der SC Offenburg hat eine Initiative ins Leben gerufen um hier mehr Aufmerksamkeit bei Stadt und 

Gemeinden zu finden. In separater Mail wird gebeten, dass sich hier alle Spieler von Südbaden 

beteiligen. 

Markgräfler Land musste durch Pächterwechsel Preiserhöhungen akzeptieren, was u.A. zum Verlust 

diverser Mitglieder führte. U.A. auch daher nur noch 1 Mannschaftsmeldung. 

Die Sommerliga wird wieder stattfinden und Thorsten bittet um Rückmeldung. 

 

Der Präsident beendet die Sitzung: 21.25 Uhr 

gez. Sven Widmann 


